



Le Conseil Scolaire des Premières Nations en Éducation des Adultes // The First Nations Adult Education School Council

LE CONSEIL SCOLAIRE DES PREMIÈRES NATIONS EN ÉDUCATION DES ADULTES ANNONCE SIX NOUVELLES BOURSES À L'INTENTION DES APPRENANTS ADULTES

Les apprenants adultes à travers la province pourront postuler pour six nouvelles bourses cette année; deux bourses seront accordées pour les élèves qui démontrent leur engagement à leur langue autochtone.

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Kahnawake – le 28 mai 2019 – Lors d'une conférence de presse qui a eu lieu ce matin au Business Complex à Kahnawake, le Conseil scolaire des Premières Nations en éducation des adultes (CSPNÉA) a annoncé trois nouvelles commandites qui leur permettra d'offrir quatre nouvelles bourses à des élèves à travers la province. De plus, le nouveau Services aux entreprises du CSPNÉA permettra d'offrir deux bourses locales supplémentaires en mémoire de l'élève Catherine Pinette et du fiduciaire Kevin John Papatie. Un montant total de 4 000\$ sera alloué aux apprenants adultes.

Fabien Lamothe, le nouveau président du Conseil scolaire des Premières Nations en éducation des adultes a expliqué que deux nouveaux commanditaires corporatifs : MNP et Desjardins offriront 1 000\$ chacun à un élève qui démontre son engagement à l'apprentissage ou à la promotion de sa langue autochtone. Un élève qui poursuit ses études en français et un élève qui poursuit ses études en anglais obtiendront une bourse à l'automne.

M. Martin Legaré, de la Société d'épargne des Autochtones du Canada, située à Wendake, a annoncé que la SÉDAC offrira deux bourses de 500\$ chacune à deux étudiants qui complèteront leur Attestation d'études collégiales en Techniques de gestion de l'habitation. Soutenu par le CSPNÉA, 18 étudiants ont déjà obtenu leur attestation et neuf autres s'apprêtent à l'obtenir cet automne.

Les directeurs des centres de Lac Simon et de Uashat mak Mani-Utenam ont partagé les histoires du fiduciaire et de l'élève qui seront commémorés par l'octroi de bourses locales aux centres respectifs ce printemps. Madame Catherine Pinette était une élève dévouée qui a perdu la vie hâtivement lors d'un accident de la route il y a deux ans. Une bourse de 500\$ sera octroyée en son honneur à Uashat mak Mani-Utenam. Monsieur Kevin John Papatie était un fiduciaire fondateur de la Fiducie de l'éducation des adultes des Premières Nations et était de retour pour un autre mandat lorsqu'il est décédé tragiquement sur la route 117 près de Val d'Or. Une bourse de 500\$ sera accordée en son honneur à Lac Simon.

« Retourner aux études après de nombreuses années d'absence dans le but de s'améliorer et de devenir un modèle pour vos enfants, votre famille et votre communauté est tout un exploit. Nous voulions donner aux apprenants adultes la possibilité de gagner une bourse pour les aider à atteindre leurs objectifs. C'est excitant d'avoir trois partenaires prêts à encourager les apprenants adultes et je tiens à remercier MNP, Desjardins et la SÉDAC pour leur soutien. » Rola Helou, directrice générale du CSPNÉA.



Les Savoirs guident nos Nations
Knowledge guides our Nations

Le Conseil Scolaire des Premières Nations en Éducation des Adultes // The First Nations Adult Education School Council

Le Conseil scolaire des Premières Nations en éducation des adultes a été créé par la Commission de développement des ressources humaines des Premières Nations en 2012 dans le but de soutenir l'ouverture de centres régionaux d'éducation des adultes adaptés à la culture dans les communautés des Premières Nations du Québec. Des services de formation générale des adultes sont actuellement offerts à Kahnawake, Kanasatake, Lac Simon, Val-d'Or, Uashat Mak Mani-Utenam, Listuguj, Montréal et Gesgapegiag, en anglais et en français, en plus d'offrir des cours de langue et de culture selon la nation où le centre est situé.

-30-

For more information:

Rola Helou

rhelou@conseilscolaire-schoolcouncil.org

450-638-4171

